



Bachilleres del Meta podrán iniciar su formación profesional, abiertas inscripciones para el primer semestre académico de 2015 en Unillanos.

Villavicencio, octubre 3 de 2014. Hasta el 25 de noviembre de 2014 estarán abiertas las inscripciones para ingresar a uno de los 17 pregrados que ofrece la Universidad de los Llanos para el primer periodo académico de 2015.

La institución de educación superior, próxima a cumplir 40 años, contiene en su oferta programas en las áreas agropecuarias, ambientales, de ingeniería, humanidades, salud, administrativas y contables.

Los aspirantes serán seleccionados de acuerdo a su desempeño en la Prueba Saber grado 11. “El proceso se realizará de forma automática escogiendo los primeros 45 mejores puntajes del ICFES, según la ponderación por áreas determinada para cada programa académico”, indica María Paula Estupiñan Tiuso, jefe de la Oficina de Admisiones del Alma Máter.

Asimismo, la Universidad otorga cupos especiales a los aspirantes pertenecientes a comunidades indígenas, a los procedentes de departamentos donde no hay instituciones de educación superior o a personas provenientes de municipios de la región de difícil acceso.

Estos cupos serán concedidos a quienes obtengan el mayor puntaje en el proceso de selección y admisión correspondiente. “Sin embargo, los aspirantes que presenten este tipo de características son seleccionados en igualdad de condiciones con los demás, bajo el único criterio que es el resultado de su ICFES”, enfatiza la funcionaria.

El valor a consignar es de \$96.200 pesos en la cuenta de ahorros número 364-10663-3 del Banco de Bogotá. Entre las 24 y 48 horas después de realizado el pago, deben ingresar a la página de la institución y diligenciar el formulario de acuerdo a la condición del joven.

Mayores informes en Oficina de Admisiones, Registro y Control Académico ubicada en la sede Barcelona, teléfono 661 6800 ext. 115, correo electrónico admisiones@unillanos.edu.co.





Agricultura Urbana, una iniciativa para mejorar la calidad de vida impulsada por Unillanos en Villavicencio.

Con el propósito de contribuir a la reinserción social de la comunidad del barrio 13 de Mayo en Villavicencio, que en su mayoría son víctimas del desplazamiento forzado, la Universidad de los Llanos adelanta un proyecto interdisciplinario desde su programa de Licenciatura en Producción Agropecuaria.

La agricultura urbana es pieza fundamental de este proyecto que busca enseñarle a la comunidad principalmente cómo aprovechar al máximo los desechos orgánicos de los hogares y convertirlos en compost (Abono), e instruirlos a fin de optimizar los pocos espacios de sus hogares para la siembra de hortalizas y plantas medicinales, garantizando seguridad alimentaria y un ahorro que se verá reflejado en su economía directa.

Edwin Castañeda, estudiante del programa de Licenciatura en Producción Agropecuaria, reconoció que además de contribuir con el desarrollo social de esta población también se aprende. “A través de las experiencias y vivencias de estos seres humanos que le han entregado su vida al campo, se logra tener un acercamiento a una realidad y cambiar la preceptiva que se tiene desde el aula de clase cuando se es estudiante, logrando así una mejor proyección profesional”, manifestó Castañeda.

Para Darneyi Llano, habitante del sector, recibir estas capacitaciones le permite tener una opción para mejorar su economía y calidad de vida además de ofrecerle a su familia alimentos sanos.

Villavicencio alberga a la fecha más de 73.872 desplazados según cifras de Acción Social, este número representa un porcentaje significativo del total de esta población que reside en el departamento del Meta.





Ciclo de conferencias sobre el cuerpo y cultura genera crítica reflexiva entre jóvenes, y estudiosos del tema.

Hablar del cuerpo de una manera comprensible, sobre su fisionomía, cambios corporales y la trascendencia que las culturas influyen en él, fue el tema objeto de análisis durante del ciclo de conferencias “Retóricas del Cuerpo en la Sociedad y las Culturas”, que tuvo lugar en la Casa de la Cultura de Villavicencio esta semana.

El evento se ofreció en conmemoración de los 10 años del Grupo de Investigación Juego, Cuerpo y Motricidad, de la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación de Unillanos, al que asistieron estudiantes de Licenciatura en Educación Física y Deportes, docentes e investigadores.

Durante los dos días del evento académico, los conferencistas internacionales disertaron sobre temas como; cuerpo cultura y vulnerabilidad, estudios corporales, apuntes metodológicos para una sociología del cuerpo, transformaciones corporales y cultura, intercultural y transcultural; todos con un enfoque diferencial y una perspectiva que dio punto al debate social.

La doctora Karla Chacón, docente e investigadora de la Universidad Autónoma de Chiapas en México, desarrolló un estudio con reclusos en una cárcel de su país, donde pudo evidenciar que los tatuajes expresan patrones de comportamientos.

“El cuerpo se ha convertido en un lienzo, en él se escriben normas, valores y todo un capital cultural. Cuando una persona se tatúa, no lo hace sólo porque quiere tener un “mono” en su cuerpo, está mostrando una resistencia sobre algo que cree”, señaló Chacón.

Por su parte Claudia Guzmán, integrante del Grupo de Investigación Juego Cuerpo y Motricidad, afirmó que la intención del encuentro fue abrirle una perspectiva a los participantes, de cómo el cuerpo se resignifica en la nuevas culturas y cómo se comunica; siempre bajo una mirada subjetiva orientada al campo de la Educación Física.





En España, cuota de Unillanos en Congreso de Gerencia Deportiva en el que participan investigadores y académicos del mundo.

“Estructuras y Políticas de la Formación Deportiva en Colombia”, es el nombre de la ponencia con la cual el docente de la Universidad de los Llanos Alejandro Aguirre Villa, participa en el Congreso Mundial de Gerencia Deportiva. Este es resultado de dos años de investigación del Grupo de Administración Deportiva de la institución, realizado en las principales entidades de formación deportiva, tanto público como privado en la ciudad de Villavicencio.

El encuentro académico se lleva a cabo en Madrid España, desde 1 de octubre y tiene como orador principal a Emilio Butragueño, director de Relaciones Institucionales del equipo de fútbol español Real Madrid, quien es una figura emblemática en la historia de este deporte a nivel internacional. Con él, participan Holger Preuss, investigador de los aspectos económicos y socio económicos del deporte y Rosa López D'Amico, Presidente de la Asociación Latinoamericana de Gestión del Deporte.

Aguirre Villa, afirmó que “dar conocer los resultados de esta investigación en un evento de talla internacional, permite visibilizar la situación actual de las fallas que se presentan en cuanto a las entidades deportivas en Colombia, y de esta manera, hacer un llamado de atención para fortalecer las mismas, reconociendo en el deporte una alternativa para mejorar la calidad de vida de la población”.

La Asociación Mundial para la Gestión del Deporte, organizadora del encuentro, tiene como uno de sus propósitos mejorar el desarrollo global de la gestión del deporte a través de la evolución de los conocimientos, las habilidades y la práctica profesional.

